

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

いろいろな苦労が各医院ごとにあることがわかりました。当院ごも様々な問題があり、それをどう解決するのかを考えてきました。DH、Dh不足、スタッフ全員でMTMを理解し導入していくための指導の仕方、予約の取り方、ユニットの台数不足 etc…。山積みはあるがMTMの流れをしっかりと作りそれに添って進めていくと、患者さんが理解してきてくれるこれが“宿題”をしていて感じました。またデータを作ること、それを見て当院の問題点や状況を知ることができたり、引き続きDMFTや歯周病のデータを作っていくことです。

何が患者さんのためになるのか、せえやあさうめはせず“うれしい軸”をもってがんばりたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回第2回目のOPセミナーに参加させて頂いて1番感じたことは、1からMTMを導入するにはとても苦労が大きいのだと感じました。私が医院に入局した時には即にMTMを実施して7年目だったのですが、ある程度環境もシステムもそろっていません。そのため、私が苦労した点は、口腔内写真、デンタル・サッパ、MTMの流れの説明(初診の患者)。その他も説明でした。他の○○医院はそれにプラスでそれそれ苦労されている様でした。そのような発表を聞かせて頂いて、私は思っているほど率直に感じました。当たり前に言われたように物事をこなすより、一つ一つに意味を考えて行くことも大切だとも思いました。また、120から教育し、データをとり続けることの大切さに改めて気付きました。私も小児歯科をしていて、小さい頃からずっと継続的にメンテナンスで来院してもらいやすい体制を維持するのはとても難しいと日々の臨床で実感しています。中学校、高校とTBRを活動や、行事などの理由で来院が途絶える人が多くなっています。しかし、今回○○熊谷先生のお話の中にもあったように、わざとアコをあけておいて来院しやすい環境を作ることが大切というは、その通りだと思い、明日からの臨床に活かして○○いきたいと思いました。何事も「仕方ない」とあきらめるのではなく、何故こうなるのかを考え、解決していくことが大切だと思いました。私が今、やりやすいを作るのは難しいと感じるのにには勉強不足、説明力不足なことが大きい理由になってしまっていると思います。せっかく勉強で身たり、説明力ためのツールなどもそろえてくれている医院で働いているので、かしこく利用し、成長していきたいと思いました。5月、10月と2回もこのようなセミナーに参加させて頂いてありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

川原歯科医院はMTMをはじめ8年目になります。私は川原歯科医院に入局して2年目になるので私が入ったときには環境もシステムもある程度できていましたのでそこまで大きな苦労した事はありませんでした。しかし今回他院のMTMを見させて頂き、一から始めるのはとても苦労が多く、大変だなと感じています私の環境はとても幸せなことだと感じました。規格性のある3D口腔内写真、X-ray、サリバテストなど一つ一つに手を掛け思つうことの大切さ、行き意味があるのです。それを今後はどうのように患者さんに説明できるのかが課題です。それを今後はどうどのように患者さんに説明できるのかが課題です。9月から成人予防部の初診患者をもつようになりました、初期治療法でもあります。9月から成人予防部の初診患者をもつようになりました、初期治療法でもあります。X-rayが必要なのか患者さんに理解してもらうのが苦戦しますが、MTMの流れが本来歯科治療を行なう上で当たり前にできなければなりません。大切な大切なものは大事なことを伝えたいと思います。まずは強くなりたいです。

今回セミナーに参加させて頂きたくさん学ぶことができました。特に印象に残つたコトがMTMがゴールではなく、一番は患者さんの口腔の健康を守ること! 実際に私自身、自分の担当患者さんが増えいくと親心のように自分の患者さんの口腔内を守つあげたいと思うがますます強くなりました。まだ担当者は数人しかいませんが、少しでも原歯科に貢献できるように頑張つります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回2回目のオーラルフィジシャンセミナーは、各医院の意見や、疑問点が多くの開けたことか! とても良かったと思います。川原歯科医院ではMTMを導入して8年目になりますので、私が入局した時には、仕組みやルートも定着しており、特に違和感なく、診療することができる感じで、今期からMTMを始めていく。医院のみなさんの発表で、切り替える瞬間に何が必要なのか、川原歯科医院も、どのような壁を乗り越えてきたのかが良く分かりました。私も、今年の4月から成人予防部で、患者を担当するようになりましたが、衛生士との意識が変わったのはもちろん、データを確実にとることの必要性を日々感じています。セミナーの宿題としてもありました。表やグラフにデータを入れてみると、変化が一目で分かり、自分のモチベーションもつながりました。

熊谷先生やメンターの先生方の話を聞くと、私はとても恵まれた環境にいることを実感しました。院長は、決断力があり、フットワークもすこく軽いです。それによって、つねに行きつかず不安になっていたこともあります。常に学び環境を与えてくれてほしいことにすこく感謝しています。各医院の衛生士さんのお話を聞くと、増えそう感じました。とてもパワーがあり、負けられないなど、刺激になりました。

オーラルフィジシャンセミナーに参加して、~~全員~~ 同じ方向を見ている方とお会いすることができて本当に良かったです。熊谷先生から得た情報、日々歯科診療に来て感じたことを歯科衛生士として生きています。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回このセミナーに参加させていたたいて一番感動した事は虫歯の Kr の技術がいいと言う事です。そして年齢が増り少しCPHの数や再治療の数が多くなるべくわかる。0代、10代 Kr は二次カリエスの事をレッカで伝えて「虫歯は治療から治る」わけではなく、再発の可能性が高い事をレッカで伝えて治療をしなくとも良い口腔内を作っていましたと感じました。これからMTMを行っていくには丁寧な課題がある事は覚悟をもつて、同じように歯科を他医院 Dr. 一同もセミナーに来られておりました。先生がどのPPTで何を進めていたかを印象づける。これから院長、スタッフが何で進めていたかと思ひます。

今回このセミナーに参加した事が今後は行き届く様になりました。

本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回OPセミナーを受講させていただき、今までの歯科医院と日吉歯科との
考え方の違いや、考え方の違いを理解することができました。

最初のセミナー受講後、MTMを当院でも実践していくということで、
院長の口腔内で、口腔内写真・デジタル撮影を練習しました。
院長でも、こんなに緊張するのに、実際に患者様の口腔内で
果たして本当に出来るのか…と不安でしたが、新規のMTM開始
の方の口腔内写真を毎日と書いていいくほど撮影しつづけていたら、
3分以内に撮影できるようになりました。デジタル撮影も、撮り
直しを患者様にお願いすることも、かなり少くなりました。

このOPセミナーを通して、MTMの必要性、規格性のある
デジタル・口腔内写真等の重要性を理解することができ、衛生士
としての自分の今までの力量を知ることができました。

まだまだ、患者様のモチベーションをすぐ上げることができない
のは、衛生士としての力不足だと痛感しました。

これからは、練習をつみかされて、MTMなら近藤さんには
任せようとか、いきわるぐうじに成長したいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

4日間にわたりセミナーでMTMの考え方、医院の在り方を理解することができました。

私はDHCではなく管理栄養士として勤務しておりますが、院長からのお説があり、今回参加させていただきました。

1回目の講義を受け、MTMこそ歯科医院の在るべき姿だと感じました。当院ではセミナー前からサリバテストを積極的に入実施しておられましたが、見えなきリスクを分析して将来的なう食・歯周病から患者を守るという意識が足りなかたよろしく感じます。先日参加した学会でセイインテナンスとして繰り返すだけでは歯を守るのは難しいということを聞き、きちんとしき規格の写真、デンタル、検査等から患者のリスクを把握し、衛生士との信頼関係が成り立つ上で治療を進めいくMTMは妥協せず続けていきたいです。他院のプレゼンもとても参考になりました。沢山の問題がありますが“出来ない理由ばかり並べる”ことはせず、一つ一つ確実に解決していくたいです。個人的には食事指導におけるデータも集計し、色々な先生からご意見をいただきたいと思っております。

有意義な時間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院の発表を開き、医院の課題や自分の課題が見えた。
カリバテストを受ける患者がなぜいないのか、メンテナンス患者が
なぜいないのか、医院であげられる問題は、自分の知識不足
や意識の問題なのだと思った。

口腔内写真空部練習^の必要なものにに関しては期限を
決め取り組んでいきたいと感じた。

自分の診ている患者が自信の口腔内を良好に保てる
よう努力していきたい

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン1回目は受講しておりませんが、2回目へ症例発表に参加させていただきました。卒業したばかりで、口腔内写真やサリバテストなど自分が思っていた歯科医療とは違った取り組みが多く、最初に戸惑いました。自分自身が担当する患者さんと接見するようになり、患者さんとコミュニケーションを取るうちに、説明用媒体や検査の重要性を強く感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

DHになって今年で5年目ですが、うがい歯科に就職するまで恥がひながら、「日吉歯科、熊谷先生、MTM」というもの全てを知りませんでした。

うがい歯科に就職し、今日このセミナーに参加するために死に宿題をこなしてきました。当時は「宿題を完成させる」とばかり考えていてMTMの本質を考えていました。

今日セミナーに参加させて頂いて、「なぜMTMをやるのか?」「MTMがもたらすものは何なのか?」「DHの役割は何なのか?」というものがやっと理解することができたようになります。

本日かとDHとしてのスタートラインに立つ権利を獲いたと思いまして、明日からは(本当に)に貢献できるDHになれるよう頑張ります。そして自信をもって「私はDHです」と言えるような DHになりました。

今人事の仕事をしているのですが、熊谷先生の「受付・DAがDr・DHを支えている」という言葉がとても響きました。院長はとてもスタッフを思ってくれる方なので、私も熊谷先生や院長の想いを忘れずに入事に取り組むたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナーに参加することができて良かったです。

当院の考え方で、患者を大切にすること（痛みや恐怖を与えない）
という事を学びました。ついでに、患者さんを見るといふことは
規格性のある口腔内写真をとること、比較できるデータを収集すること
が非常に大切だとあらためて感じました。

積極的に取り組みたいと感じますので、院長、スタッフ全員で
勉強できる環境をつくるのも近づきたいと思います。

又、熊谷先生の授業を受けられたこと、お話しに学ぶれた内容は
私にとってとても刺激的で夢のようなセミナーでした。

熊谷先生のスタッフへの思いや、周りのスタッフの方に会って本当に良かったと思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

医院名 ささき歯科
氏名 伊藤 静花

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

(回目のセミナーから 約5ヶ月間、自分たちなりに学んでいたところ
試行錯誤しながら、なにとか宿題だとして10症例をこなしていく
ばかりでなく下記課題も見えてきて改善していくなければいけないところが
まだまだありますと痛感しました。また他院の発表を聞いていて、
その医院はうちは歯科であり、私たちが肌がくことができる
か?下記等新たに考えさせられることが多くてたくさんありましたので、
これらも持ち帰ってこれからに活かしていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回のセミナー後に機材導入が始まり
写真撮影の講習を受けて、実際に口腔内の写真を撮ってみて
OKか"出すまで"かたつの時間かかりました。

MTMを取入れる事で、今まで"見えていたかったリスクが見えるようになります。
患者自身「知りたい」という事はすごく良い事であると改めて思いました。
何を改善すべきなのか、どう対処していくかという事を
患者さんと一緒に考え、協力を仰げるようにするにはいいかと実感しました。

今回のセミナーでは、他の医院さんの話を聞いて、
共通でいくつは似ている問題が多いありました。それ以外の問題が"あります"。
その1つ1つの問題に対してコメントをたくさん聞けて、とても貴重な時間になりました。

帰ってきてからまた医院全体で今回のセミナーでの話をして、
今後の診療に備えていこうと思います。

衛生工の仕事はやりがいのある仕事だ"という事を
今回のセミナーを迎えて思いました。
とても貴重な経験になりました。ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回5月に参加させていたゞいてからの5ヶ月間は、あゝという間(ゾッ)と思います。
毎日医院のデータをまとめることで、医院を見直すきっかけとなつたことは本当に良かったと思ふ。
今後もデータをまとめるということは継続していくと思います。
データをまとめ、見直し、医院に不足している所を改善していくつもりです。
患者さんのことをもっと理解できるよう、サリバテストやOHISを利用していきます。
今回のセミナーで、コミュニケーターの先生や日吉歯科のみなさんからアドバイスをうけたことを参考に、患者さんの口腔内と健康を守っていきます。
学ぶことも多いし、やることもたくさんあるので、スタッフと共に高めあっていけばと思います。
子供を産んでも、ずっと衛生士を続けるつもりなので、10年後、20年後、30年後、今回のセミナーをふり返りながら、地域を変えていけるような歯科医院になれよう努力します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、2回目のオーラルフィジシャン育成セミナーを受講するにあたり、実際にMTRに取り組むことにより口腔内の根本的な原因を取り除いていくこと、それを維持していくことが「重要な」と感じました。

患者さんの主訴を受け入れて処置していくことは大切ですが、まずは、患者さん自身に自らの口腔内を把握してもらい、口腔に関心をもってもらい、モチベーションを上げていけるよう、衛生士がうまく患者さんを巻き込んで、良い方向へ持っていなければならぬと思いました。

そのためにも、正しい知識と技術を身につければならないと改めて感じました。当医院では、説明が純一でできるよう資料を作成したり、医院内での勉強、スタッフ間でのカメラの練習などに取り組んでいますが、私はまだまだ知識も不足しており、カメラでの撮影も3分以内で撮ることができていないので、練習を重ね、達成できよう努力していくといいます。

患者さんと関わっていくなかで、唾液検査や口腔内の情報の資料をもとにして説明する、とても関心をもっててくれる方が多く、改善傾向がみられるなど、とてもやりがいを感じることができました。患者本人だけでなく、家族も巻き込むことで、より一層良い結果が得られることを知ったので、祖父母、両親への理解を得て、教育していくことが大切だと思いました。そこで、目に見えるところだけでなく、根本的なリスクを改善させることが「重要な」と伝えていくことが「大切だ」と感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、症例・MTMの取り組みの発表をするにあたり、当院の今後を考え直す良いきっかけになりましたと感じています。

MTMを取り入れ、システムを作り直し、改訂や改変を繰り返すことでも少しずつ自分達が目指しているところまで近づいてきたのではないかと思つてはいるのですが、他の医院の方々の発表やディスカッションで出た意見を伺い、まだまだ改善、改革していくことが必要であるとも感じました。

当院に足りない部分は、多くあります。全般的にデータが足りていないので、今後、収集し診療に反映していきたいと思いました。

診療室は大半が口腔衛生フモリ歯科衛生士が担っていることを改めて感じたので、責任を持って誇りを持って仕事を行つていきたいと思っています。

正しい歯科医療を多くの方に伝えたいので、今後も志は大きく日々精進していきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

5月の OP セミナーに 参加させていただき MTM の大切さを学び
実際にいく為に 何を 改革に 改善に いかず自分に向かって
取り組みを 進し 合いました。

慣れない デジタル、口唇写真、セルバント カリオグラム、OH には
コミュニケーション の取扱いは、患者さんと 家族にお腹川で
始めて 進みました。始めは 20 歳、患者さんは リスクを 2 度目の
カリオグラムの 改善を感じるといひましたと の声を聞こえました
また、ニードラも 継続して 進んだと 思います。

今回の 症例発表 セミナーに 参加させて いたたいて
「UZO」の大切さを感じ岩川の純初診から 今迄会話を おこなう
予防の目標は ニードラと 感じました、私は 50 歳を過ぎて
いるので 20 年～30 年先まで 勉強は できませぬが、スタッフ全員
が 目的達成と一緒にし、勉強できる カリキュラムを おこなうに
と思ひます

熊谷先生にて 指導に なった先生方 ありやうとうございました
そして セミナーに 参加させて いた岩川の予防スタイル みなさんに
感謝を いたと 思います。 ありやうとうございました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院の発表を聞かせていく中で、自分の医院に取り入れるうなに行かないかを中心にして、聞いていました。Telの受けとり方や、問診表の見直し、特に、親の職業を聞くよりは「T」についていました。地域での活動も、1年生のお孫さんを持つ祖父母や父母、学校の先生への講習がござれば嬉しいなどといい、これまでのように準備をしてきました。データを残す下書きをおろためて実感しました。1年生に入りましたよりおもろ年生で宏葉が増えていたりするにU20にとっても興味を持ちました。リスクを行え、気付きがあると説明かつきながら症例で学んだ事を活用し、患者さんに伝えていきました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

といふか・社会復帰した時(長いブランクを経ての)
自分の衛生士人生を振り返って ✓ 山形まで このような 素晴らしい
セミナーに参加出来る機会には感謝して 想像もしていなかつたし
これまで 読りに見てきた
「仰々の患者さんに会わせた
『防音プロクラムと直窓』うるさくて
必ず必要に思つた。
サリバの導入は 自分にとって とても 効果的になりました。ア メリカの
メンテの必要性の説明にも 説得力が出ており、歯科への利益につながると思つて
取り組みました。

最初は 自分やスタッフで 半心半意で 不安でいっぱいだったのが
シッキレーションをし、スタッフ同士練習をし、マニアルを作り、スタートして
結果やデーターもスタッフ同士共角し意見を出し合いました。軌道に乗せて行くのは
それが目的でした。改善していくべき点は沢山ありますから、見て頂くのが
スタッフ同士同じ目標で行動すること。より方向に 対応反映される
いくと見てきた。 確実にモチベーションも上がりえて
口腔内写真も これまで 上手に撮らなかったと見て
当院の初診は 0~9才、10代の子供も多かったです
この子達が カリエスフリーで 20才を 近づく頃は 私が 実年齢
の多く 伸びる 14年後には 見隔けないと見て
いた。これが2014年に

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他医院の発表を聞いて、私に足りないもの、医院に足りないことなど
を再確認させられました気がします。

データを取ることは初めてでしたが、データを集めること、どのデータの
重要性を知りました。

明日から DHとして何をどうしていったらいいのかを考えさせら
れました。もとよりを目指しています。

日吉歯科のDHに負けない DHになります！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーに参加させて頂くことで、DHとしてすごく成長できましたと思ひました。おはづかいで私は「DHになりたい!」というような幸熱い、的なものは持っていました。

ですが、このセミナーに参加し実際にMTMを行っていくことで、これが本来の歯科医療で、本来のDHの仕事かのだと理解することができました。

スライド作りはとてもむずかしく毎日医院に遅くまで残って症例と向き合いながらやっていくとだんだんたのしくなってきました。

他院と比べてスライドがまだまだ十分とはいえないながらの発表になりました。またお聞き苦しいところもあったと思ひます。

他院様の発表・ディスカッションは非常に免強になりました。

医院によってせまじまな問題がありそれを熊谷先生をはじめ他院のDr.コメントーターの先生によって解決しているのでそれを聞いているだけ自分たちがその壁にぶつかったときは尊をだした答えを元にして解決していくことができると思います。

このようなセミナーに参加させて頂き本当にありがとうございました。

日吉歯科さんを目標にMTMをがんばっていきたいと思います!
また突然のお電話での質問に答えて頂きありがとうございました。

緊張しそうてしまい言葉がひこす。大変失礼いたしました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

すでにMTMを取り入れ、先を行っている多くの医院の現状や取り組みを見て耳が離せない、大変刺激を受けた。

口腔内写真については、規格に沿って写真はとれるが、時間3分はクリアしていくので、もういちど目標を設定し、早くクリアできるように。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所